

#### Förderverein Piéla-Bilanga e. V.

Sonnenrainstraße 8, 88416 Steinhausen-Rottum

## Einladung zur Jahreshauptversammlung 2024

Vorsitzender: Erwin Wiest Telefon: +49 (0) 7352 / 85 09 Mobil: +49 (0) 174 / 48 85 630 E-Mail: vorstand@piela.de

www.piela.de

Im April 2024

Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde, liebe Spenderinnen und Spender, sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie herzlich zur Jahreshauptversammlung ein – bringen Sie gerne Ihre Bekannten und FreundInnen mit. Die Versammlung ist öffentlich. Jede Frau und jeder Mann sind herzlich willkommen.

#### Freitag, den 19. April 2024 um 19:15 Uhr im Hotel Mohren in Ochsenhausen (Grenzenstr. 4)

#### Folgende Tagesordnungspunkte sind vorgesehen:

- 1. Begrüßung, Regularien
- **2.** Geschäftsbericht, Stand der laufenden Projekte, Vorhaben (*Erwin Wiest*)
- **3.** Finanzbericht (*Werner Altvater*)
- **4.** Bericht der Kassenprüferinnen (*Andrea Geßler, Marlene Ruf-Bauer*)
- **5.** Aussprache zu allen Berichten
- **6.** Entlastung des Finanz- und Gesamtvorstandes
- **7.** Wahlen des Vorstandes und der Kassenprüfer/-innen
- **8.** Weitere Anträge (bitte Anträge an den Vorstand schicken/mailen)
- 9. Sonstiges/Bekanntmachungen
- 10. Bericht mit Bildern zur Geschichte der Erich-Reck-Primarschule und über die Gespräche in Ouagadougou im Januar 2024

#### Zu Punkt 7 – Wahlen – Vorschlag des Vorstandes

In Absprache mit den Kandidaten/-innen, die sich bereit erklärt haben, das Amt zu übernehmen, schlägt der Vorstand zur Wahl vor:

Vorsitzender: Erwin Wiest, stellvertretender Vorsitzender: Rolf Wiedmann, Finanzvorstand: Werner Altvater, Weitere Mitglieder des Vorstandes: Dr. Pascale Pouzet, Anita Isser, Claus Lukat, Erwin Götz (neu), Kassenprüferinnen: Andrea Geßler, Marlene Ruf-Bauer

Seien Sie gespannt auf die – teils historischen – Bilder der Erich-Reck-Primarschule und den Bericht über die Begegnungen in Ouagadougou.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.



Herzliche Grüße Ihr Erwin Wiest

(bitte wenden)

## EIN HERZLICHES DANKES(HÖN ...

... sagen wir unseren Mitgliedern, unseren Spenderinnen und Spendern für die kleinen und großen Summen – besonders jetzt, in einer Zeit voller Schwierigkeiten und Ungewissheiten. Nur so können wir unsere Projekte finanzieren und umsetzen.

Danke für die Zahngold-Spenden, Danke allen, die sich an der Mango-Aktion beteiligen, der Stadt Ochsenhausen und der Gemeinde Steinhausen für ihren jährlichen Beitrag, Danke Ihnen für Ihre treue Unterstützung. Merci beaucoup! Vielen Dank!



# Dieses jahr wieder zu haben: leckere Flugmangos aus Burkina Faso

Mitte April kommen die aromatischen, süß-saftigen Mangos an. Die genauen Termine werden in der Presse und über die Mitteilungsblätter bekanntgegeben. Gekauft werden können die Mangos in den Weltläden in Biberach und Laupheim sowie in weiteren Geschäften und Hofläden (s. Homepage). Wenn Sie eine ganze Kiste oder mehr haben möchten, oder sich an der Aktion beteiligen wollen, schreiben Sie uns an mango@piela.de.

### Cesu(Lt: (Mit-) Ma(Ler (m/w/d)

Soziales Engagement und Empathie liegt in deinen Genen? Bisher fehlte nur die passende Herausforderung? Dann versuch's doch mal mit uns, dem Förderverein Piéla-Bilanga! Wir engagieren uns seit über 40 Jahren für ein besseres Leben der Menschen in Burkina Faso.

Als **ehrenamtliche/r Mitarbeiter/-in** übernimmst du vielfältige und spannende Aufgaben wie \*\* die Organisation von Veranstaltungen, \*\* Durchführung von Spendenaktionen, \*\* Mitbestimmung und Mitarbeit in der Konzeption und Durchführung von förderungswürdigen Projekten, \*\* Projektreisen nach Burkina Faso, \*\* Aktualisierung und Pflege unserer Homepage, etc.

Französisch-Kenntnisse sind von Vorteil aber keineswegs ein Muss. Wichtig ist nur Interesse und Engagement.

Die Aufnahme in den Vereinsvorstand ist möglich und erwünscht, am Anfang im "Schnupper"-Modus, doch mit allen Informationen und Mitwirkungsmöglichkeiten.

Klingt das spannend? Dann ruf uns an (Erwin Wiest: 07352/85 09) oder schreib uns (vorstand@piela.de). Gerne informieren wir bei einem Treffen ausführlich und in aller Ruhe über alle Möglichkeiten und die internen Vorgänge. Wir freuen uns auf dich!

//Über uns // Wir sind ein gemeinnütziger, unabhängiger Verein in Oberschwaben, der seit 40 Jahren in Burkina Faso regionale Entwicklungsarbeit leistet – ausschließlich ehrenamtlich. Aktuell haben wir rund 290 Mitglieder. Unterstützt werden wir von Einzelpersonen, Schulen, Vereinen, Organisationen, Betrieben und Kommunen. Unsere Zusammenarbeit mit den Menschen in Piéla und Bilanga ist partnerschaftlich, nachhaltig und ganz direkt. Durch regelmäßige Besuche und Gespräche mit unseren afrikanischen Freunden machen wir uns ein Bild davon, was geleistet wurde und was noch zu tun ist. Wir sorgen zuverlässig dafür, dass unsere Hilfe direkt und in vollem Umfang bei unseren vertrauenswürdigen Partnern vor Ort ankommt.